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Zitat von Veteran 

WIE BITTE?? Was ist denn der richtige Weg? Der kann nur 1. Liga heißen und der wird
mit jedem Jahr in Liga zwei schwerer. Du kennst ja unsere finanzielle Situation.

Wie gesagt, wir sind auf dem richtigen Weg.
Wie lang dieser sein wird, und wie viele Rückschläge/Hindernisse noch auf uns warten wird sich
zeigen.
Aktuell gilt der Fokus punktuellen Verstärkungen des Kaders und einer ordentlichen
Vorbereitung der Mannschaft durch den Trainer René Weiler. Darauf (und auf den Support der
Mannschaft) sollte man sich im Augenblick konzentrieren.

Alles Andere ist zumindest im Augenblick zweitrangig.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/645-martin-bader/?postID=1762074#post1762074
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